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長谷川会長クラプターケット青少年の心に□-タリーのほほえみを
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出席報告
本日のプログラム ６ 月 ２ １ 日
｢アメリカ観光とアメリカの剰犬」八尾修生君
｢第７同クラブ碗塞今１
次 週 予 定 ６ 月 ２ ８ 日
｢ 一 年 を 顧 み て 」 長 谷 川 会 長 古 木 幹 事

一

ﾒ１，|湧害

伊藤（英）、神作、南川、岡本、鈴木、
上田（勝）（病欠２名）

司 会 S A A
ソングリーダー

土屋翁三君
上村幹雄君「それでこそロー
タリー」

や‘蕊ジター 委員会報告
橋本昌明君（綾瀬）、星幸男君、川島熊平君、
薮内宏雄君、糸賀昌昭君、堀一一君（大和）

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 橋 本 健 彦 君
本日のお祝いの方々をご紹介します。
１ 年 皆 出 席 南 川 忠 常 君
お誕生日．寺田伍六君（６月14日）

創業記念日寺田伍六君（６月20日）
入会記念日古田士勝美君（56年６月18日）

ｽ認ｆＪ球ヅクス委員長松本三郎君
綾瀬RC橋本昌明様お世話になります。
大和RC薮内宏雄様御久しぶりです。宜しく
堀一一様毎度御世話になります。
糸賀昌昭様お世話になります。
川島熊平様久しぶりにおじゃま致します。どう

ぞ宜しく。

会長報害謬 会長長谷川清一君
今年度も終りに近づき、クラブ協議会で各委員

長さんに御反省を賜りたい。
Lゞ幹事報告

幹事 古 木 勝 治 君
①７月１日より為替レート変更１ドル２３２円。
②四国88ケ所詳細地図回覧します。
③本日定例理事役員会開催。
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１．真実かどう か
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か

且 ■事 務 所 ： 大 和 市 中 央 １ -
大 和 市 商 工
壷 ｏ ４ 6 ２ - e S

例 会 場 ： 大 和 市 大 和 南 １
八千代信用金庫大
a O ４ 6 ２ - 6 ４

例会日：毎週木曜日１２時30う
会 長 ： 長 谷 川 溝
会 長 イ レ ク ト ： 猪 熊 唯
副 会 長 ： 上 田 利
幹 事 ： 古 木 勝
会報委員 ' : 杉 山 ・ 福本・菊池
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46名’38名
比債，獣|士降車
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星幸男様本日もよろしく。
古田士勝美君入会記念祝っていただきありがと
うございます。今日は急用の為早退しますがよろ
しくお願い致します。

|次期運営方針｜次期会長猪熊唯夫君
R I 次 期 会 長 カ ル

嬬髪壊鱒

てクラブの活動が鈍る事があるそうです。此れは
恐らく良いロータリアンであろう会員が、欠席を
恐れてクラブの記録を損うよりはむしろ退会しよ
うと思いつめる事があるんだそうでございます。
会員増強の背景にはクラブの充実が重要な要素に
なってくると思います。クラブに魅力があっては
じめて「あのクラブなら」という事で入会者があ
るのであって、雰囲気の悪いクラブではいかに増

強しようと努力しても其の努力は報われないと私
は思います。

大和中ロータリークラブは創立６年を経過致しま
した。此の間退会者は24名に達しました。
中クラブは現在46名ですから約10パーセント弱の
方が退会しているという事になります。従って年
間10パーセント以上増強しないと会員数は減少し
経済的にも支障をきたし奉仕活動も思う様になら
なくなるという事であります。
以上くどくど申し上げましたが次年度は出席親睦

会員増強、此の３つを軸に活発な奉仕活動をお願
いしたいと思う訳でこ．ざいます。

又来期は我々クラブより亀谷パスト会長が第11分
区代理として就任されます事は私達仲間として非
常に光栄であり誠に力強い限りでございます。
私は誠に非力ではありますが女房役として伊藤会
員という常に円満なそして人望の厚い彼が幹事
として協力して戴きますので安心して１年間働か
せて頂けると思っております。
いずれに致しましても一にも二にも会員皆様のお

力添えにおすがりする以外何ものもありませんパ
スト会長の皆様方からお智恵を拝借し会員皆様の

ご協力を頂いてクラブ創立７年目の年度を名実共
にラッキーな年度と致すべく頑張りたいと思いま
す。御協力をお願い致しましてご挨拶と致します。
今日は次期幹事がお休みでございます。

けよう。奉仕の新生IIIi」
をテーマとして「私達
ロータリアンは移り変

る此の世の中で、たご
生き長らえるだけの存

在ではありません。私

歩 ３

職

灘蕊 一

達は平和を促進し、飢えたる人、病める人、障害
を持つ人に奉仕をする指導者なのです。あなたの

クラブにおいて、あなたの職場において、急速に
変化する此の世の中で、人々のニーズに応えられ
る様な新会員を一人でも多く見つけて、あなたの

クラブの奉仕の輪を広げて下さい」と述べておい
でになります。素朴な提案で恐縮でございますが
二、三問題を提起しまして皆様のご協力をあおぎ

たいと思います。
ロータリークラブの発展に欠く事の出来ない大切

な基盤となるものに出席と親睦の二本柱がござい
ます。なごやかな雰囲気の楽しい例会に１００パー
セント出席して親睦を深めていったならば、必ず

其の中から素晴らしい奉仕の条件が生まれてくる
ものと確信いたします。
又ロータリークラブの活生化を図り、マンネリ化
を防ぐ為に常にクラブに新風を送り込む事が必要
ではないでしょうか。そこで必要なのが会員増強
であると私は考えます。
然し出席にしても増強にしてもそれぞれ条件があ

ると思います。出席の場合ですが、１００パーセン
トの出席記録を得ようとして「記録を作る事に執

着する事があります」こんな場合必ず会員が減っ
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